

どうどの“今”をお届けします

まちのわだい

更新中！
ぜひ
ご覧ください



Facebook



Instagram

1月9日(FRI) 新年の決意を胸に書初めに挑む



北小学校において書初め会が行われました。児童らは冬休みに練習してきた成果を発揮し、一画一画丁寧に文字を書き上げました。書初め会終了後には、友達の作品を見て学ぶ書初め展が行われました。

1月31日(WED)～1月2日(FRI) みんなで楽しく初詣ひよじん



日吉神社において、神盛実行委員会によるイベント「ひよじん」が開催されました。

神社参道に食べ物や雑貨の屋台が並び、町文化団体「神戸ひびき太鼓」による演奏も行われました。

1月22日(MON) 気持ちのこもった歌声響く老連カラオケ大会



老人クラブ連合会主催のカラオケ大会が、中央公民館大ホールで開催されました。きらびやかなドレスやスーツ、着物に身を包んだ町内在住のカラオケ愛好家30名が約200人の観客を前に自慢の歌声を披露しました。

1月11日(SUN) “神戸かるた”取り大会



図書館において「『神戸かるた』取り大会」を開催しました。

参加者は、名所や名物、著名人など、町の魅力を「神戸かるた」から学びながら、イベントを楽しみました。

12
13~25
SAT THU

町内各地でクリスマスイベント



▲ごうど児童館で開催した音楽グループ ポンテ・ムージカによるクリスマスコンサート

町内各地で様々なクリスマスイベントが開かれました。ごうど児童館で開催した音楽グループ ポンテ・ムージカによる「おんがくあそび クリスマスコンサート」には、町デイサービスセンター利用者もお招きし、音楽のリズムに合わせて行う手遊びなどを子どもたちと一緒に楽しんでいただきました。



▲町内すべての幼稚園で行われた池田・神戸ライオンズクラブ・神戸町社会福祉協議会によるサンタクロース訪問



▲町立図書館で開催したすくすく合奏団によるバイオリンコンサート

まちのわだい

12
21
SUN

ごうどスポーツクラブ 発表会



中央公民館大ホールにおいて、ごうどスポーツクラブによる「クラブ発表会2025」が開催されました。

加盟団体によるストリートダンスやチアダンス、空手演舞が披露され、各団体が発表を終えると、客席から大きな拍手が送られました。

12
24
WED

南平野幼稚園 高校生による演奏会



南平野幼稚園において大垣日大高校吹奏楽部による演奏会が開催されました。

クリスマスにちなんだ曲や人気アニメソングが演奏され、園児らは聴いたり、歌ったり、踊ったりして楽しみました。

演奏会後にはお礼として、園児から高校生に折り紙のプレゼントが送られました。

12
12
FRI

年末の交通安全啓発活動



大安地区交通安全協会神戸支部と大垣警察署が連携し、年末の交通安全県民運動期間に、交通安全の啓発活動をばらの里において行いました。

啓発グッズやチラシを配布しながら、薄暮時の注意点、交通ルールの遵守などを呼びかけました。

ごうどブランドに仲間入り



ごうどブランドに新しく、(有)平野屋の「力神」が認定されました。

町では平成26年度から、町内の事業者が生産・製造・加工した特産品の中で、特に優れたものを「ごうどブランド」として認定しており、今回が35点目の認定になります。

12
20
SAT

運動機能や栄養状態をチェック 健康イベント



ばらの里において「健康イベント」が開催されました。

町と健康増進に関する連携協定を結んでいる明治安田生命保険相互会社によるQOL検診や、食生活改善協議会による味噌汁塩分比較体験、野菜料理の試食など、様々な企画を行い、会場は大勢の来場者で賑わいました。

1
16
FRI

“しょうゆ”もの知り博士 出前授業



下宮小学校3年生の児童が、日本醤油協会主催の「“しょうゆ”もの知り博士」出前授業を受けました。

児童らはクイズや味見の体験を通して“しょうゆ”ができるまでの工程について学びました。